



Bienvenidos

Bienvenid@s a Caleona ("camino ancho" en asturiano), finca integrada por 2 casas que llamamos La Casina ("casa pequeña") y La Casona ("casa grande") integramente rehabilitadas, entre 2010 y 2013/14 respectivamente y redecoradas en 2020.

Las casas son idóneas para desconectar del mundanal ruido y permiten disfrutar con toda comodidad del apacible entorno, la belleza de la montaña y la cercanía a la playa.

Esperemos que disfrutéis de este marco donde la naturaleza y la tradición vaqueira nos transportan a otro tiempo en un complejo con más de 100 años de historia, todo ello sin renunciar a las comodidades de unas instalaciones modernas totalmente integradas en el entorno y a la multitud de actividades turísticas que ofrece este paraíso natural que es Asturias.



Córro Wegar

COORDENADAS GPS

Latitud 43.506117 (43°30'22.0"N) Longitud -6.259102 (6°15'32.8"W)

Por la autopista A8, toma la salida 431.



En la rotonda, toma la tercera salida en dirección Concha de Artedo y continúa por la N-632 durante 550 m. Toma el desvío a la derecha en dirección San Martín de Luiña y continúe por la N-632a durante 4,5 Km hasta llegar a San Martín de Luiña.



Entra en el pueblo dejando la gasolinera a tu derecha. Atraviésalo continuando por la AS-222 durante 1,2 Km.



Toma el desvío a la izquierda en dirección Brañaseca, Cipiello, Busfrio y continúa la ascensión durante 6 Km.



En el desvío hacia Gallinero, Lendepeña, continúa por el ramal izquierdo durante 1 Km en ligero descenso y tras una curva cerrada a izquierda desciende por el camino durante 300 m. Bienvenido a Caleona



La zorra

localidad perteneciente a San Martín de Luiña en el concejo de Cudillero. Situada en las estribaciones de la Sierra de los Vientos, Busfrío es una de las antiguas brañas ("zonas de pasto") de los vaqueiros de alzada, denominación esta última acuñada por Gaspar Melchor de Jovellanos para sus habitantes que vivían de la cría de ganado vacuno y emigraban a los altos pastos con sus familias y ganados al llegar la primavera, regresando de cara al invierno a las brañas más próximas a la costa.

Este espíritu de los antiguos vaqueiros de alzada se respira hoy en día por cada rincón de esta zona rural

Nos encontramos en Busfrío ("mucho frío"), una

Este espíritu de los antiguos vaqueiros de alzada se respira hoy en día por cada rincón de esta zona rural montañosa de particular belleza, en la que se conservan numerosas edificaciones tradicionales de piedra y donde habitan varias familias rigiendo aún hoy en día su vida y costumbres por la tradición vaqueira en una mágica comunión con la naturaleza.

Os proponemos un pequeño reto, fijaos en las fotografías que hay e intentad encontrar en algún lugar de Caleona un elemento identificativo de esta cultura trashumante. Suerte!!

Descansar disfrutando de la paz del lugar, admirar la naturaleza a nuestro alrededor, explorar la zona descubriendo las antiguas casas vaqueiras, los pequeños bosques y el río que discurre por el valle, admirar las vistas panorámicas del mar y la montaña durante los trayectos de ascenso y descenso, acercarse a las incomparables playas próximas, deleitarse con la gastronomía asturiana o sencillamente establecer un punto idílico desde el que visitar los distintos rincones de Asturias son sólo algunas de las posibilidades que ofrecen nuestras casas.

Para los amantes de los animales, por los alrededores podréis ver por supuesto vacas pastando, pero también caballos salvajes, ardillas, erizos, numerosas especies de aves y si tenéis suerte, corzos, zorros e incluso algún jabalí...





Un poco de historia

Construida en 1905, la casa original era lo que hoy es el bloque central de La Casina, con una única estancia diáfana en el nivel superior convertido actualmente en salón y dormitorio principal, y un gallinero en el nivel inferior reconvertido en cuarto de la colada. La construcción original fue ampliada poco después con un avance donde se colocó la cocina que actualmente es el cuarto de entrada de La Casina.

Alrededor de 1955 se construyó lo que ahora es La Casona, originalmente pajar en el nivel superior y establo en el nivel inferior (los antiguos pesebres aún se pueden ver a lo largo de los dormitorios y los baños de la planta baja, reconvertidos en bancadas). A continuación se levantó el tendejón (cobertizo) que hoy en día es el salón de La Casona y que tradicionalmente cerraba la salida de las vacas a la finca e integraba dos pequeños cuartos para alojar a los cerdos y para secar el embutido.

Ya en los años 90 se añadió sobre pilares y el muro lateral del tendejón, la parte posterior de La Casina con un baño que se mantiene como tal y un cuarto que actualmente es la cocina. El nivel inferior que hoy en día es la cocina de La Casona se ganó al terreno excavando y cimentando bajo los pilares y el muro original de La Casina.

La finca pasó por 3 generaciones dedicadas a la ganadería (vacas, ovejas, cerdos y gallinas), que comerciaban en el mercado de San Martín de Luiña bajando a pie por los caminos que todavía hoy pueden recorrerse entre la maleza hasta que, deshabitada desde 2002, la compramos en 2010 y tras un proceso de rehabilitación y acondicionamiento de 4 años se convirtió en lo que es ahora.





Corre funcionan las cosas

LLAVES – en una bandeja sobre el aparador encontraréis las llaves de la casa (llave de puntos para la Casona y redonda para la Casina), del cuarto de la colada (llave cuadrada), de la caseta sauna (llave redonda) y del garaje (llave triangular).

MUY IMPORTANTE Cerrad por dentro la puerta que da al jardín (en la casona), dejad las llaves en la bandeja y cerrad la puerta.

AGUA CORRIENTE - aunque pueda parecer lo contrario por las frecuentes lluvias, el agua es un bien escaso en esta zona y el depósito comunal suele secarse en los meses de verano; el agua de las casas proviene de un sondeo propio a 140 metros hecho en 2015 con una bomba de profundidad que sube el agua bajo demanda y se almacena en el depósito del garaje. Si hubiera cualquier corte en el suministro principal, suele subsanarse y volviendo a bajando subir automáticos que ha en el garaje. Eso resetearía la bomba de profundidad y el agua volvería a entrar en el depósito. En caso de siguiera fallando, avisadnos para mandar a alguien que lo solucione.

AGUA POTABLE – nosotros siempre bebemos agua embotellada y no hemos llevado aún el agua del pozo a analizar, a vuestra llegada encontraréis agua en la cocina para aplacar la sed antes de que podáis hacer la primera compra.

ROPA DE CAMA Y TOALLAS encontraréis las camas hechas y las toallas sobre estas, si os hiciera falta algo más, en La Casina tenéis las fundas de edredón de repuesto en el aparador de la entrada y manta en el arcón de la cama y en La Casona en el armario del primer cuarto de arriba las fundas y toallas y una manta en cada



DESHUMIDIFICADORES - el verdor de Asturias no es gratuito y el ambiente en el interior de las casas de piedra es bastante húmedo; para un mayor confort y un adecuado mantenimiento de la casa es importante utilizar los deshumidificadores. Los de La Casina se ponen en marcha girando la ruleta a la derecha y los de La Casona pulsando el botón STAND-BY y poniendo el modo AUTO (pulsar el botón MODE hasta estar en este modo). ambos casos hay que levantar las pestañas superiores para que circule el aire y se pararán automáticamente cuando el depósito esté lleno, encendiéndose el piloto TANK FULL. Basta con sacar el depósito (parte trasera en los de La Casina, parte lateral en los de La Casona), vaciarlo y volverlo a colocar.

RADIADORES – Dejaremos en cada dormitorio un calefactor eléctrico por si refresca, los radiadores blancos de forja por el momento, no están en servicio. También hay a vuestra disposición dos estufas de butano en la casona y por casa a caso.

donde nacen las nuses

Com funcionan las cosas

TENDEDERO – en la cocina, sobre los muebles altos en La Casona y al lado de la nevera en La Casina, hay tendederos plegables por si necesitáis tender algo y el tiempo acompaña... de lo contrario, no olvidéis que tenéis secadora.

SECADOR DE PELO – del mismo modo que no resulta fácil secar la ropa en esta zona sin una secadora, el pelo largo podría tardar media vida en secarse si salen días nublados... encontraréis un secador por algún lugar de la casa (wc).

P E Q U E Ñ O S ELECTRODOMÉSTICOS – en la cocina tenéis tostadora, exprimidora de naranjas y cafetera para café molido.



ALTILLOS – en ambas casas hay altillos a los que se accede con escaleras de mano que veréis colgadas, basta con descolgarlas y engancharlas en los anclajes para subir (cuidado, son empinadas). Los altillos son bajitos, en La Casina lo utilizamos para guardar algunas cosas y en La Casona están habilitados con colchones sobre palets pensados para niños en grupos grandes; si os resulta más cómodo, podéis bajar los colchones y colocarlos donde prefiráis, estáis en vuestra casa.





CHIMENEA – Por la zona es fácil encontrar leña menuda y en el cobertizo de aparcamiento encontrareis troncos, así como pastillas de encendido en el interior.

BARBACOA – en la zona exterior compartida delante de las casas hay dos mesas de picnic y en el garaje encontraréis dos barbacoas con sus parrillas y utensilios; simplemente tenéis que comprobar que el índice de riesgo de incendio no sea 4 o 5, ponerlas sobre la meseta de hormigón y adelante con las brasas. Cuando acabéis, deberéis depositar las cenizas en el cubo, ya que si hay viento, las ascuas pueden provocar un incendio.



Corro funcionan las cosas



CASETA SAUNA – para poner en funcionamiento la sauna simplemente hay que subir el magneto y en unos minutos el cuarto habrá alcanzado la temperatura adecuada; con el cuenco y el cucharón de madera podéis echar de vez en cuando agua en las piedras para incrementar la humedad. MUY IMPORTANTE bajar el magneto antes de salir de la caseta. Y no usar jabón en la ducha fría ya que vierte a un pequeño pozo sin tratamiento de residuos.

GARAJE – básicamente utilizado como almacén y para albergar el depósito y la bomba.

TELEVISIÓN – las casas están equipadas con TV plana de alta definición; pese a estar la antena instalada en la zona de mayor recepción de señal, en ocasiones puede pixelarse algún canal.

INSTALACIÓN ELÉCTRICA – el cuadro eléctrico de cada casa se encuentra junto a la puerta, y el general de la finca (del que cuelgan a su vez los de las casas) en el cuarto de la colada; dentro de este último cuadro hay un diagrama de toda la instalación.

LIMPIEZA – . Hemos contratado un servicio de limpieza y les hemos tratado de transmitir nuestra impronta, por favor indicadnos inmediatamente si hubiera cualquier deficiencia para poder corregirla.

BASURA – no hay servicio de recogida hasta Busfrío, la basura debe bajarse a San Martín de Luiña done hay varios puntos con contenedores y también una zona de reciclaje.



Emergencias

En el aparador de entrada encontrareis un botiquín de emergencia y un pequeño costurero, así como alguna vela.

Los manuales de los electrodomésticos están en uno de los armarios altos de la cocina.

ALARMA DE HUMO: Si un dispositivo de alarma de humo emite una alarma, identificad la fuente del humo, si verificáis que la situación es segura podréis silenciarla pulsando el botón de PRUEBA/SILENCIO. Durante el modo silencioso el LED parpadeará cada 10 segundos; después de 10 minutos se restablecerá el modo normal.

ALARMA DE CO: En caso de que suene la alarma, pulsad la tecla TEST/MENÚ y se mostrará la concentración CO en la pantalla. Si el valor es inferior a 50ppm la alarma podrá silenciarse volviendo a pulsar la tecla TEST/MENÚ. El modo silencioso puede activarse tantas veces quiera. Si la concentración es superior a 150ppm no funcionará el modo silencioso (ya que existiria peligro de muerte)

AVERIAS: La finca tiene contratado con HomeServe **seguro de averías, reparaciones y asistencia** del hogar que cubre urgencias eléctricas, de fontanería o cerrajería 24h cualquier día del año. Incluye mano de obra y piezas ante cualquier avería en las instalaciones (excluyendo las bombas), así como electrodomésticos.

Teléfono de contacto 911 774 593

Titular: Gesinmob

Dirección: Camino Busfrío, 4

N° Póliza: 65191390

CENTRO DE SALUD MÁS PRÓXIMO

San Martín de Luiña / Teléfono 985 596 624
 Abierto lunes a viernes 8 a 15 / Medicina general y enfermería

HOSPITAL DE REFERENCIA

HOSPITAL UNIVERSITARIO SAN AGUSTÍN Camino de Heros, número 6. AVILÉS Tf. 985 123 000

FARMACIAS MÁS PRÓXIMAS

- San Martín de Luiña (botiquín) / Teléfonos 985 59 63 02 y 985 59 66 52 Abierto lunes a viernes de 9 a 13
- Soto de Luiña / Teléfonos 985596004 y 985596316

Abierta lunes a viernes de 9.30 a 13.30 y 16.30 a 20, Urgencia sábados de 17 a 20 y domingos de 11 a 13



Mozmas de la Casa

CHECK IN

Llegada: A partir de las 15:00

CHECK OUT

Salida: 11:00 No os olvidéis de dejar las llaves en la bandeja, apagar luces y cerrar puertas y ventanas.

Prohibido fumar

Al estar estas casas destinadas a turismo familiar y por respeto y acuerdo con los vecinos de la zona (extremadamente tranquila), no se admiten fiestas o eventos.

Se admiten mascotas previa confirmación.

Debe indicarse la composición exacta del grupo al solicitar la reserva.

Si se producen daños en el alojamiento, se descontaría su coste de la fianza.



Otros datos de interés

DISTANCIAS DE REFERENCIA

- San Martín de Luiña 7 Km
- Soto de Luiña 11 Km
- Cabo Vidio 16 Km
- Cudillero 17 Km
- Pravia 32 Km
- Piedras Blancas 35 Km
- Luarca 41 Km
- Avilés 41 Km
- Gijón 66 Km
- Oviedo 72 Km

TIENDAS Y SUPERMERCADOS MÁS PRÓXIMOS

- Día / Carretera N-632, Soto de Luiña
 Teléfono 985 59 62 22
 Lunes a sábado de 9 a 21h
- Mas y Mas / Carretera E-70, Las Dueñas
 Teléfono 985590928
 Lunes a sábado de 9 a 21.30

RESTAURANTES MÁS PRÓXIMOS

(comida casera, abundante y para todos los bolsillos)

- Casa Eduardo en San Martín de Luiña Asador y comida mexicana Teléfono 985596622 Abierto martes a domingo de 10 a 23.30
- El Rosal en San Martín de Luiña Restaurante sidrería Teléfono 985596147 Abierto lunes a domingo de 8 a 0
- San Martín en San Martín de Luíña
 Bar, tapas y barbacoas
 Teléfono 985597041

PLAYAS MÁS PRÓXIMAS

- La Concha de Artedo 13 Km
- San Pedro 13 Km
- Oleiros 13 Km (aislada, acceso a pie)
- El Castrillón 15 Km
- Las Rubias 15 Km (aislada, acceso a pie)
- El Silencio / Gavieiro 21 Km

(para muchos la playa más bella de Asturias)

INFORMACIÓN TURÍSTICA DE ASTURIAS

www.turismoasturias.es



Playa del Silencio. Fuente: El Mundo

